
 

 

 

Verbale Consiglio di Corso di Studi in Ingegneria Elettronica 

11 ottobre 2023 

 

Alle ore 15:30, presso la Sala R3 del Dipartimento di Ingegneria Elettronica, e 

attraverso il canale Teams, il Coordinatore del Corso di Studi prof. Eugenio Martinelli, 

vista la presenza, su un totale di 37 afferenti al Consiglio, di 27 presenti, 4 assenti 

giustificati, 4 presenti da remoto, dà inizio alla riunione. 

Si allega al presente verbale il foglio presenze (Allegato A). 

Viene nominato Segretario della attuale riunione del Consiglio il prof. Sergio 

Colangeli. 

 

Di seguito, l’Ordine del Giorno: 

- Approvazione verbale della Seduta precedente (15 dicembre 2022); 

- Approvazione Schede di Monitoraggio; 

- Risultati attuali immatricolazioni; 

- Riorganizzazione commissioni; 

- Modifica Regolamento Didattico per il numero di commissari della Seduta di 

Laurea Magistrale; 

- Attività di Orientamento e Promozione; 

- Varie ed eventuali. 

 

Dopo l’approvazione del verbale della Seduta precedente (15 dicembre 2022), il 

Coordinatore comunica i dati parziali delle immatricolazioni. Attualmente, gli studenti 

immatricolati al corso di Laurea sono 64 ma i risultati finali saranno disponibili solo a 

marzo 2024, quando le immatricolazioni per l’a.a. 23/24 saranno chiuse. 

Dal confronto con l’a.a. 22/23 emerge che l’anno precedente le immatricolazioni finali 

sono state 59 a fronte di 62 studenti che avevano svolto il test d’ingresso, mentre per 

l’attuale a.a. 23/24, sono già 88 gli studenti ad aver svolto il test e questo fa ben sperare 

in un numero finale di immatricolati maggiore rispetto all’a.a. 22/23. 

 

Il Coordinatore propone al Consiglio l’approvazione delle Schede di Monitoraggio 

annuali del Corso di Laurea e del Corso di Laurea Magistrale. Il Consiglio approva 

all’unanimità. 

 

Per quanto riguarda l’orientamento verso le Scuole Superiori, il Coordinatore elenca al 

Consiglio le attività poste in essere dal Team composto dalla prof.ssa Arianna 

Mencattini, dal prof. Patrick Ettore Longhi, coadiuvati dal prof. Luca Di Nunzio, dal 

prof. Fabio Matteocci, dal prof. Alexandro Catini, dal prof. Rocco Giofré e dal 

dottorando Luca Pietrosanti e dall’assegnista Sergio Spanò. Sono state contattate più 

di 18 Scuole Superiori (Licei e Istituti Tecnici) alle quali sono state proposte attività 



 

 

 

come PCTO e seminari su temi quali AI, Energie rinnovabili, applicazioni dei sensori 

in movimento. Attualmente, si attendono le risposte delle Scuole Superiori per la 

definizione di un calendario per lo svolgimento dei PCTO, dei seminari e per la 

presentazione del corso di Studi agli studenti. 

Le attività di orientamento si svolgono anche verso l’interno, infatti il Coordinatore 

spiega al Consiglio che, verso novembre, saranno presentati i percorsi della Laurea 

Magistrale agli studenti del corso triennale. Pertanto, il Coordinatore propone al 

Consiglio la preparazione di una breve presentazione (2-3 minuti con 2/3 slide) da parte 

dei docenti che svolgono i corsi opzionali. Contestualmente, anche la Segreteria 

Studenti e la Segreteria Didattica presenteranno il relativo funzionamento e i 

documenti necessari agli studenti. 

Inoltre, a partire da dicembre, il Coordinatore invita tutti i Docenti a proporre dei 

seminari divulgativi relativi alle loro attività di ricerca. Tali seminari non dovranno 

essere più lunghi di 20 minuti e dovranno essere corredati da un breve abstract 

esplicativo. Verrà poi definito un calendario in base alle disponibilità e alle risposte 

degli studenti. 

 

Il Coordinatore illustra al Consiglio l’intenzione di definire dei nuovi percorsi per la 

laurea Magistrale, anche sulla base dei feedback degli studenti universitari o delle 

Scuole Superiori, e propone la composizione di una Commissione ad hoc per la 

progettazione dei nuovi percorsi da portare in approvazione nelle prossime Sedute del 

Consiglio di Corso di Studi. 

 

Il Coordinatore propone al Consiglio di rinnovare alcune delle attuali Commissioni del 

Corso di Studi. Nella fattispecie: Commissione per la garanzia dello studente (proff. 

Verrelli, Ottavi, Bartolucci e Salmeri); Commissione Paritetica Docenti-Studenti (ai 

sensi dell’art. 2 co. 2 lettera g) della legge 240/2010 - proff. Cianca, Mencattini, 

Leonardi, Reale, Brunetti e rappresentanti dei dottoranti PHD Pietrosanti e Nonni e 

rappresentante degli studenti Iovine); Commissione vigilanza sulla trasparenza (proff. 

Salmeri, Mencattini e Colangeli); Commissione Gruppo per il Riesame (proff. 

Colantonio, Cardarilli, Brown, Saggio, rappresentante studenti Iovine e dott.ssa 

Gervasio); Commissione verifica delle competenze (proff. Di Paolo e Auf Der Maur). 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 

Il Coordinatore espone il problema di alcuni insegnamenti del primo anno del Corso di 

Laurea che vengono ripetuti più volte dagli studenti o vengono lasciati come esami 

finali prima della tesi: Analisi 1, Fisica 1, Fisica 2 e Geometria e Algebra. Dopo una 

breve discussione il coordinatore in accordo con il Consiglio si impegna a monitorare 

la situazione e di informare prontamente il consiglio qualora sorgano altre criticità. 



 

 

 

 

 

Il Coordinatore comunica al Consiglio la necessità di modificare l’art. 11 del 

“Regolamento Didattico del Corso di Laurea Magistrale”, ossia di diminuire l’attuale 

numero dei Commissari da undici a sette membri. Tale modifica sarà approvata dal 

Consiglio di Dipartimento nella prima Seduta utile e sarà poi deliberata dal Senato 

Accademico, previo parere favorevole vincolante del Consiglio di Amministrazione, 

ai sensi dell’art. 2, comma 1, lett. e), della legge 30 dicembre 2010, n. 240. 

Inoltre, il Coordinatore propone al Consiglio la pianificazione delle Commissioni di 

Laurea e di Laurea Magistrale che sono state programmate per l’anno 2024, in modo 

tale da conoscere con largo anticipo la disponibilità dei Docenti. A tal proposito, farà 

seguito una richiesta formale per raccogliere le disponibilità di ognuno.  

 

Il prof. Corrado Di Natale esce alle ore 15:57. 

 

Non essendoci altro da comunicare, la Seduta è sciolta dal Coordinatore alle ore 16:17. 

 

 

 

 

__________________________    _______________________ 

Prof. Eugenio Martinelli      Prof. Sergio Colangeli 

Coordinatore del Corso di Studi    Segretario 

 
 

 






